

八丈島



水産だより

9月号
2023年



八丈島納涼花火大会

せんげつ にち はちじょうしまのうりょうは なびたいかい かいさい ことし ねん よみせ しゅつてん はちじょう
先月16日に、八丈島納涼花火大会が開催されました。今年は4年ぶりに夜店の出店や、八丈
だい こ えんそう など ひろう とくせつ ふっかつ たいかいまえ おお も あ
太鼓の演奏、フラダンス等が披露される特設ステージも復活し、大会前のステージを大いに盛り上げ
ました。まんてん ほし かがやよぞら う あ やく ばつ はなび しま うみ いろあざ そ あ
満点の星が輝く夜空に打ち上げられた約700発の花火は、島の海を色鮮やかに染め上げま
した。そ こだ かいがん のぼりょうとうげなど みなおも おも ばしよ よぞら さ たいりん はな たの
底土海岸や登龍峠等、皆思い思いの場所から夜空に咲く大輪の花を楽しみました。
らいねん はなびたいかい たの
来年の花火大会も楽しみですね。

■ ムロアジ漁が始まりました(最近の漁模様)

が かつ たち はちじょうしま りょう はじ
8月1日から八丈島のムロアジ漁が始まりました。このムロ
りょう が かつ つづ が かつ ぎょかく
アジ漁は12月まで続きます。8月に漁獲されたムロアジは、
たいちょう すこ こ ていど こがたぎょ おお
体長20cmを少し超える程度の小型魚が多かったですが、
こんごりょうき すす おおがたぎょ ぎょかく ふ
今後漁期が進むにつれて、より大型魚の漁獲が増えることが
よそう
予想されます。

はちじょうしま めいさん ざいりょう もち
ムロアジは、八丈島の名産である「くさや」の材料として用
さかな こんご ぎょかく きたい
いられる魚です。今後の漁獲に期待しましょう。



ムロアジの操業風景



■ 漁船の台風対策！



港を泳いで渡り、
対岸の船同士も
ロープで繋がります。

いつもより頑丈に
ロープで固定します。

が かつ か たいふう ごう はちじょうしま さいせつきん
8月14日、台風7号が八丈島に最接近しました。

たいふう せつきんまえ ぎょこう りょうし たいふう そな たい
台風の接近前、漁港では、漁師さんたちが台風に対応
さく すす ぐたいてき ふね かせ なみ あば
策を進めていました。具体的には、それぞれの船が風や波で暴
ぎょせん みなと がんじょう けいりゅう と
れないように、漁船をロープで港に頑丈に係留するとともに、隣り
あ ふね たいがん ふねどうし つな すべ ふね たが つな
合う船、対岸の船同士もロープで繋ぎ、全ての船をお互いに繋
と あ たかなみ きょうふう ふね こわ
ぎ止め合います。こうすることで、高波や強風で船が壊れたり、
なが ふせ
流されたりすることを防いでいました。